

# AÑO DE TRANSICIÓN- REESTRUCTURACIÓN

Ya son 11 años. Este año se ha caracterizado por ser un año de transición y/o reestructuración para la revista debido a que los más jóvenes tomamos la responsabilidad de poder dirigir este espacio. Al inicio tuvimos inconvenientes para poder cumplir con las expectativas que teníamos para con la revista, producto de la falta de experiencia en ciertas áreas, lo cual provocó que choquemos contra la pared de que cumplir con esta tarea sería más compleja de lo que pensamos inicialmente. Es así que a mitad de año decidimos hacer algunos cambios dentro de la organización de la revista que permitieron que terminemos un año mejor de lo que comenzamos. Detrás de la revista hay un grupo humano extraordinario, que con la guía y organización adecuada, llevará adelante el proyecto de la revista y la hará crecer.

¿Cómo hacer frente a futuros inconvenientes y/o problemas externos? La ruta toca construirla entre los y las miembros de la revista. Nos toca sentarnos, conversar, debatir, intercambiar y cuestionarnos nuestro quehacer sociológico y la relación de lo que aprendemos en las aulas con la sociedad en la que vivimos. Toca sincerarnos entre cada uno/a de los miembros y ver con cuánta disposición contamos para darle a este proyecto debido que en nuestra juventud somos parte de distintos proyectos académicos, sociales, etc. y, por el mismo hecho de nuestra juventud, tendemos a ser superados por la envergadura de estos.

Es tiempo de que La Colmena crezca. Es tiempo de brindar nuevos productos y espacios a los estudiantes, de incorporar nuevas herramientas de trabajo. La Colmena ya no solo se espera que revisemos y editamos una revista, sino también organizar otros espacios para la construcción y discusión del quehacer sociológico con nuestros pares.

EL DIRECTOR